

安全・安心な市民生活を応援 八街市消費生活センター

迷ったときは、一人で悩まず、お気軽にご相談を



光回線サービスの変更は 内容をよく理解してから

★相談事例1

「電力工事のお知らせに訪問したい」と言われ、契約中の電力会社だと思い、話を聞いた。「この地域は皆、この光回線にしている」と変更が必要であるかのように言われ、書類に記入したら、別会社への光回線申込だった。

★相談事例2

契約中の大手通信事業者Aを名乗る電話があり、「光コラボの案内。今より千円ほど安くなる」と勧誘された。A社のプラン変更だと思い、手続きをしたら別会社との契約になっていた。

へ相談員のアドバイス

NTTから光回線を借り受けた事業者（光コラボレーション事業者）の参入が増え、これらが提供する光回線サービス（コラボ光）の相談が寄せられています。光コラボレーション事業者との契約は、NTTとの契約ではありません。「安くなる」と勧誘されてもほかのオプションサービス

安全・安心な市民生活を応援

とセット契約だった場合、今の料金より高くなる可能性があります。勧誘されてもすぐに返事をせず、契約先の事業者、サービスなど契約内容を確認しましょう。内容が理解できない、必要がないと思ったら、きっぱり断りましょう。

コラボ光は、電気通信事業法の解約ルールである「初期契約解除制度」の対象です。解約したいと思ったら、すぐに光コラボレーション事業者に申し出ましょう。

「仮想通貨を購入すると価値が上がる」と言われ、約90万円振り込んだ。「1年経ったら会社が買い取る」と言われていたが業者と連絡が取れない。返金してもらいたい。

知人から誘われた 仮想通貨への投資

もうかるはずが…

★相談事例

趣味の会で知り合った人に勧められて、1年前に仮想通貨への投資の説明会に行った。

へ相談員のアドバイス

知人から説明会やセミナーなどに誘われ、売却利益を目的に仮想通貨を購入したとこ



※「相談員のアドバイス」は、相談事例のほかに、類似した相談のアドバイスも掲載しています。
商工観光課
443-1405

まちのわだい

平成30年度『遊・友スポーツランキングちば』で朝陽小学校が中期大賞に輝く！

千葉県教育委員会では、8つの運動種目に取り組む『遊・友スポーツランキングちば』を実施しており、中期（7月～11月）に参加した県内142校のうち積極的に取り組んだ朝陽小学校が平成30年12月13日（木）に表彰されました。表彰後は、トップアスリート交流会が行われ、東京オリンピックに向けて練習に励んでいるフェンシング選手が来校しました。ほとんどの児童が、フェンシングを見るのが初めてで、動きの速さや迫力に圧倒されていました。



県教育委員会と代表児童で記念撮影
(写真：千葉県教育委員会提供)

盛大に行われた消防出初式

1月14日（月）、スポーツプラザで八街市消防出初式が行われ、消防団員236人、消防車両25台が参加しました。当日は、八街消防署による救出訓練、小隊訓練や消防団員による分列行進、消防操法などが行われました。また、消防活動に尽力された118人が表彰されました。



63チームが力走 八街市ピーナッツ駅伝大会

1月20日（日）、第62回八街市ピーナッツ駅伝大会が快晴のなか行われました。中学女子・女子・高校・一般・オープンの部は5区間を、中学男子の部は8区間をタスキでつなぎ、参加したチームは日ごろの練習成果を競い合いました。



- 【各部門の優勝チーム】
- 中学男子の部 八街北中学校男子A
 - 中学女子の部 八街中央中学校
 - 女子の部 千葉南高校
 - 高校の部 千葉南高校
 - 一般の部 北陽RC
 - オープンの部 佐倉消防a

第56回新春子ども会書き初め展

1月19日（土）～26日（土）、中央公民館で新春子ども会書き初め展が開催されました。市内在住の児童・生徒、一般、八街書道会、市内小・中学校や高校の教員などから1,615点の力作が出品されました。表彰式では、88人の方に数々の賞が贈られました。

